

平成 30 年 8 月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレター No. 148

中予地域の認知症家族の集いは毎月第 2 月曜日午後 1 時～3 時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1 階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1 階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後 1 時半から 2 時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月 1 回第 2 火曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ」を開催しています。



おとなの演奏会

平成 30 年 7 月 22 日弦楽器演奏グループ「おとなの弦楽部」が来て下さいました。バイオリン 9 人含む総勢 20 人の弦楽器の演奏会は大迫力がありました。「おとな」とあるだけに、落ち着いた雰囲気聴衆の方もしっとりと音楽を楽しめました。



県外を含むご遠方からも演奏に来て下さったメンバーもいらっしゃったとのこと、また機会がありましたら、ぜひお待ちしております。



ディスコン大会ははじめました

久万高原町社会福祉協議会から、「ディスコンの試合をしませんか？」と果たし状がきました。そこで 7 月 25 日から、砥部病院、デイサービス、予防事業で予選会を開始しました。昨年のえひめ国体でもデモンストレーションしたディスコン！久万高原町との対戦を楽しみです。写真は、センター 2 階とセンター 4 階の予選の様です。



その他、玄関に中平相談員の陶芸作品展をしたり、田植えをし、とうもろこしを収穫、すいかをみんなで食べたり、月 1 回のお習字で作品展に提出する作品を書いたりとも夏も楽しく過ごしています。



8月は、引き続きディスコン大会予選会、23日に砥部病院本館で夏祭り、28日センターで「夢物語」演芸会をする予定です。

7月31日にある「えがおの音楽隊」の夏コンサートの模様は、次号でご報告致します。



認知症疾患医療センターの活動

平成30年7月27日中予地域認知症疾患保健医療福祉連携協議会（伊予市・伊予郡部会）を開催致しました。21日には、西四国BPSD研究会が高知市であり、センター長が参加しました。

くまのつぶやき



7月29日ヤマハアオノホールにて行なわれた「jet フェス 2018」になんちゃってハワイアンバンド「アンジーナカヒラとマハロスターズ」として参加しました。センターの歌の時間の先生方が主催した夏のイベントです。先月はグループホーム土香里「ホテル祭り」に出演し、2回目の公演です。イベント参加のために、センター内で毎週ミニライブを開催し、センターの皆さんにも「マハロスターズ」に参加してもらい、練習を重ねました。8月の砥部病院夏祭りにも出演したいと思っています。お楽しみに。

7月の西日本豪雨災害にて被災された方にこころよりお見舞い申し上げます。砥部病院でも有志がボランティア活動に参加したり、募金活動を行ったり、しています。夏の暑さも激しく、体調管理がたいへんですが、どうぞ気をつけてお過ごしください。

砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室（文責 武田）

相談員：青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517)

お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。